



## LA CITA DE LA SEMANA

**“** Hoy las familias chilenas se ven muy perjudicadas por la demora en la aprobación de leyes de seguridad que eran tan necesarias para dotar de mejores herramientas y facultades a Carabineros y las FFAA. No existe en La Moneda autocritica alguna, no existió antes, y nadie asume la responsabilidad política. (...) Una pena enorme. Se requiere que todos nuestros esfuerzos y recursos estén abocados a las mejoras de seguridad que urgen al país para frenar esta ola de crímenes”.



**Evelyn Matthei, exalcadesa de Providencia y posible candidata presidencial, en su cuenta de X tras un fin de semana con 14 homicidios.**